

Franckesche Stiftungen zu Halle

Melankofil

Niemeyer, August Hermann

Lemgo, 1787

VD18 13166840

Inhalt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-190169](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-190169)



Inhalt.

V orbericht.	S. 13.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 33.
Melankofil an Ehlipomen.	S. 36.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 40.
Melankofil an Ehlipomen.	S. 51.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 71.
Ehlipomen.	S. 78.
Melankofil an Ehlipomen.	S. 83.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 88.
Melankofil an Ehlipomen.	S. 93.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 100.
Melankofil an Ehlipomen.	S. 107.
Ehlipomen an Melankofil.	S. 113.
An Ehlipomen.	S. 117.
Die Ruhe im Tode.	S. 119.
Rhapsodien über die Leiden und Freuden des menschlichen Herzens.	S. 121.
Klagen des unglücklichen Philemons.	S. 163.
Ulrico bey'm Grabe seiner Gemahlin.	168.
Melankofil an Euseb.	177.
Philosophie des weiblichen Lebens, in Briefen eines Vaters an seine Tochter.	S. 182.
An * * *.	S. 211.
Saate und Ernte.	S. 216.

Ues

Ueber die innern Leiden der Menschen. Ein
freundschaftliches Gespräch. S. 218.
Ueber die Hoffnung, unsere verstorbenen Freun-
de einst wieder zu finden und zu kennen.
Eine christliche Rede. S. 231.
Kritons Zweifel. S. 267.
An * * *. S. 299.
Das Grab. S. 303.
Ueber die Bestimmung zum Tode. S. 305.
Fragmente für christliche Greise über die Leiden
und Freuden eines hohen Alters. S. 324.
Der Greis. S. 345.
Kriton an Melankofil. S. 353.
Melankofil an Kriton. S. 378.
Ueber das falsche Vertrauen auf Gott. S. 409.
An Kranke und Sterbende. S. 418.



